



Medienmitteilung

Winterthur, 23, März 2023

Aktionstag: Ein Impuls in Richtung Nachhaltigkeit

Am Dienstag, 4. April 2023 dreht sich am Gymnasium Friedberg in Gossau (SG) alles um das Thema Klimaschutz und Nachhaltigkeit. Am Aktionstag Impulse Day erarbeiten die Schüler:innen im Rahmen der sogenannten "Impulskonferenz" in Gruppen eigene klimafreundliche Projektideen für ihre Schule. Hilfestellungen und Inspiration erhalten sie dabei von den eingeladenen Expert:innen aus der Arbeitswelt, welche zu Beginn die Nachhaltigkeitsprojekte ihres Unternehmens vorstellen. Die Stärkung nach viel Kreativität und Teamwork folgt in der Mittagspause. Denn dank eines feinen, nachhaltigen Klimazmittags ist auch für das leibliche Wohl gesorgt.

Die Dringlichkeit der Klimathematik hat auch 2023 nicht abgenommen. Da dies insbesondere die junge Generation betrifft und beschäftigt, ist es umso wichtiger, dass auch ihre Lebensrealität bei der Suche von Lösungsansätzen berücksichtigt wird. Genau aus diesem Grund ist das Gymnasium Friedberg im vergangenen Winter mit dem Slogan "Nachhaltigkeit macht Schule" in das Bildungs- und Klimaschutzprogramm Klimaschule gestartet. Gemeinsam mit der Organisation <u>MYBLUEPLANET</u> setzt es vielfältige, kreative Bildungs- und Klimaschutzaktivitäten um. Damit soll der CO₂-Fussabdruck der Schule langfristig gesenkt und Bildung für Nachhaltige Entwicklung in Schulalltag und -infrastruktur verankert werden.

Der Impulse Day stellt einen Meilenstein im Programm Klimaschule von MYBLUEPLANET dar. Er soll den Teilnehmenden eine Plattform bieten, um sich aktiv für den Schutz unserer Umwelt einzusetzen. Zu diesem Zweck werden am 4. April am Gymnasium Friedberg Impulsvorträge von Fachexpert:innen aus Unternehmen wie Migros, soRec, Naturinfo und Energieagentur St. Gallen zu ihren jeweiligen Nachhaltigkeitsprojekten gehalten. Gerüstet mit neuen Inputs und unterstützt durch die Expert:innen, erarbeitet die Schülerschaft im Anschluss eigene dazu passende Projektideen für den Friedberg. Danach werden die Ergebnisse präsentiert und durch die Lehrpersonen und Expert:innen bewertet und prämiert. In der Mittagspause dieses abwechslungsreichen Tages dürfen dann noch alle Teilnehmenden einen nachhaltigen Klimazmittag geniessen.

Medienschaffende sind am Impulse Day herzlich eingeladen.

Wann: Dienstag, 04. April 2023 um 7.50 Uhr

Wo: Gymnasium Friedberg, Friedbergstrasse 16, 9200 Gossau

Wir bitten um Anmeldung an folgende Kontaktperson:

Christophe Bösch, Assistenz Kommunikation +41 78 719 94 22, christophe.boesch@myblueplanet.ch/ www.klimaschule.ch

Klimaschule ist ein vierjähriges Bildungs- und Klimaschutzprogramm der gemeinnützigen, unabhängigen Schweizer Klimaschutzorganisation MYBLUEPLANET, die mit gemeinschaftlichen Aktionen den CO₂-Ausstoss in der Schweiz messbar senkt.

Das Gymnasium Friedberg in Gossau SG wurde vor fast 100 Jahren von der Pallottiner-Gemeinschaft gegründet. Es hat heute ein Untergymnasium und ein Gymnasium. Der Friedberg zeichnet sich durch seine nachhaltige Ausrichtung, christliche Werthaltung, Weltoffenheit und Familiarität aus. Pfeiler seines pädagogischen Konzepts sind die flexible Stundenplangestaltung und Talentbildung.